

„Faschistisches Übel“

Ein Wort entbehrt und fällt die Welt
Und dies nicht jetzt erst neuerdings:
„ganz nach rechts!“ und „ganz nach links!“
Das Wort das uns in Atem hält.

Weils nicht mehr auffindbar erscheint
Im Denken beiderlei Geschlechts:
„Extrem links!“ und „extrem rechts!“-
Das Wörtchen „Maß“ ist hier gemeint.

Verblasstes Glück aus weisen Zeiten,
das durch Horaz sich fassen lässt:
„Medium in rebus est“
Uns trennen davon Längen, Weiten!

Linksverheddert, rechtsverdreht
Gilt volles nur und leeres Glas;
Dazwischen scheinbar nichts. Kein Maß.
Nur Sturm, nur Flaute- kein Wind weht.

Bibel, Flinte und Koran,
Grenzen die ins Elend führen:
Vieles kann Hass, Terror schüren.
Und die Gewalt marschiert voran,

geformt von einem Kind der Zeit
und stellt frontal sich „Führer“ hin,
doch die „Ur-Ver-Führerin“,
die nenne ich: Maßlosigkeit!

Milena Lang
Donnerstag
Gruppe 4